



خصم 20% في فندق لو رويال ميريديان پلاس قاندوم لوسيل

لجميع حاملي البطاقات الائتمانية من البنك التجاري

20% Off at Le Royal Méridien Place Vendôme Lusail
Restaurants for all Commercial Bank Credit Cardholders

الشروط والأحكام

Terms & Conditions

يجب أن تتم عملية الدفع باستخدام بطاقة ائتمان صادرة عن البنك التجاري.

تسري هذه العروض على المشتريات التي تتم داخل المتجر فقط.

إن هذه الخصومات غير قابلة للتحويل.

لا يمكن الاستفادة من هذه العروض بالتزامن مع أي عروض ترويجية أو خصومات أخرى.

تسري هذه العروض خلال الفترة الممتدة من 20 أكتوبر 2025 وحتى 15 أغسطس 2026.

يتطلب الحصول على هذه العروض الحجز المسبق.

تخضع العروض لتوافر الأماكن خلال عطلات نهاية الأسبوع وخلال الفعاليات والمناسبات الرسمية.

لا تشمل هذه العروض مشتريات التبغ أو الشيشة.

يحتفظ الفندق بالحق في تحديد فترات استثناء من دون إشعار مسبق، ولا تكون هذه العروض سارية خلال هذه الفترات. وتشمل على سبيل المثال لا الحصر، عطل نهاية العام، والعطلات الرسمية. قد تُطبق شروط وأحكام إضافية.

- 1 Payment must be made with a Commercial Bank Credit Card.
- 2 Applicable to in-store transactions only.
- 3 These discounts are non-transferable.
- 4 These offers cannot be combined with other promotions or offers.
- 5 These offers will be valid from 20 October 2025 until 15 August 2026.
- 6 Prior booking is required.
- 7 These offers are subject to availability during weekends and citywide events.
- 8 These offers exclude tobacco and shisha.
- 9 The Hotel reserves the right to apply Blackout dates without prior notice. During Blackout dates, these offers will not be applicable. Blackout dates include, but are not limited to, end of year holidays, and other public holidays. Additional restrictions may apply.

